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◇下郷中学校教育目標◇
「知性」「品格「健康」

「当たり前のことを当たり前にできる」
№１０ 令和４年 １月２６日（水）
文責 下郷中学校長 我妻 雄比古

始業式の式辞を掲載します。

みなさん、新年あけましておめでとうございます。
年末年始は楽しく過ごすことができましたか？

さて、２０２２年がスタートしました。
みなさんは、新年のスタートに当たりどのような目標を立てましたか？

私の、今年の目標は「克己心」です。
自分の欲望などを抑える心という意味です。
つまり、自分自身に打ち勝つ力を「克己心」といいます。

昨年立てた私の目標は「健康管理」でした。
身体のメンテナンスを心がけ、若い頃の身体を取り戻せるよう、挑んでいくはずだったので
すが、自分で決めたことが十分にできませんでした。

やはり、最大の敵は、自分自身だということが改めてわかりました。
今年こそは自分自身に克てるように挑み続けたいと思います。
毎月２０万歩以上、毎日筋トレ（腕立て伏せ、腹筋など）

また、新年に入ってコロナ禍の状況が少しずつ悪化してきました。
生徒のみなさんは、気を緩めることなく今まで同様、感染予防に努めて欲しいと思います。
みなさん一人一人が、３密防止、ソーシャルディスタンス、換気や消毒等、日々の生活にお
いて、自らの健康管理に留意することが、社会全体を救うことにつながります。

最後に、寅年に当たり下郷中の全生徒が、コロナ禍に負けず、強い信念を持ち逆境に負けな
い前向きな姿で、将来の夢に向かって「挑んでくれること」をお祈りして式辞とします。

の行事予定

１ SC来校 11 建国記念日 21 全校朝会
2 ３年実力テスト 12 22 NRTテスト（１・２年）
3 生徒会総会・PTA役員会 13 23 天皇誕生日
4 NRTテスト（３年） 14 １・２年期末テスト 24 卒業式全体練習
5 15 SC来校 25 生徒会専門委員会
6 16 26
7 SC来校 17 卒業式全体練習 27
8 18 授業参観・PTA総会・学年保護者会 28
9 職員会議 19
10 新入生説明会、PTA役員選考会、常任委員会 20

新型コロナウイルス感染症の状況によっては変更になることがあります。

学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。
裏面もご覧ください 下郷町教育ポータルから検索 https://shimogo.fcs.ed.jp/下郷中学校
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１年代表 弓田 優来さん
私が３学期に頑張りたいことは主に３つあります。１つ目は学習です。２学期の期末テストの

結果を生かし、自分に合ったノートの取り方、自主学習のまとめ方を改善していきたいです。
２つ目は生活面です。２学期はあいさつや返事が少なくなっていたので、元気のあるあいさつ

を自分から進んでできるようにしたいです。3つ目は部活動です。まだできないことが多いので、
その部分を徹底的に練習し、試合などで活躍できるようにしたいです。また、練習中の気配りな
どについても意識したいです。３学期は以上の３つを目標に頑張りたいと思います。
最後に、学級副委員長として、学級委員長のサポートをしたり、クラス全体をまとめたりでき

るよう頑張りたいと思います。

２年代表 板橋 祐奈さん
私が２学期に頑張ったこと、３学期に頑張りたいことについて発表します。生活面では、あい

さつや規則正しい生活を特に心がけて生活できました。２年生は落し物や無くし物などが多いの
で、３学期はないように生活していきたいです。部活動では、部長として部内をしっかりまとめ
ることができてよかったです。卓球大会では、団体戦や個人戦などで良い成績を残せました。３
学期も今までと同じように、良い成績を残せるように力を入れていきたいと思います。学習面で
は、検定などに向けての勉強がしっかりできていました。しかし、定期テストではあまり良い成
績ではありませんでした。３学期は、定期テストなどで良い成績が残せるように頑張りたいです。
最後に、学級副委員長として３学期もクラスをまとめられるように頑張りたいです。

３年代表 玉川 夢斗君
僕が３学期頑張りたいことは、勉強です。志望校に合格するためにも、今まで習ってきたこと

を復習し、テストでは今までよりも点数を取ります。そのためには、１日３時間以上の自主学習、
分からないことがあったら先生に質問、日常生活の改善をモットーに努力します。受験に必要な
ことは勉強だけではなく、健康や精神面も重要だと思います。健康な体を維持するために、早寝
・早起き・手洗い・うがい・消毒をしっかり行い、感染予防に気をつけたいと思います。精神面
では、受験のプレッシャーに負けないように、日頃から心を燃やして勉強に取り組みます。
最後に残り少ない学校生活を思い出に残るようにしたいです。

１月４日の仕事初めの日、部活動に来ていた野球部員が率先して雪片付けを手伝ってくれ助か
りました。今月は大雪の日が多かったため、玄関前の除雪等もあいさつ運動をしている生徒会役
員や規律委員会の生徒達が除雪してくれました。下中の生徒達はさすが雪国育ち！本当によく働
きます！


